

XII Convocatoria de Ayudas a Proyectos de Acción Social

Fundación Mutua Madrileña apoyará con un millón de euros 34 nuevas iniciativas de ONG españolas

S.M. la Reina Doña Letizia ha presidido el acto de entrega de la XII Convocatoria de Ayudas a Proyectos de Acción Social de la Fundación Mutua Madrileña, acompañada del presidente del Grupo Mutua y de su fundación, Ignacio Garralda.

Las ayudas servirán para poner en marcha 34 iniciativas sociales que beneficiarán de forma directa a unas 39.000 personas, tanto dentro como fuera de España.

Los proyectos se enmarcan en el ámbito de la discapacidad, la integración laboral de jóvenes en riesgo de exclusión, la ayuda a la infancia, la cooperación al desarrollo y el apoyo a víctimas de violencia de género y a personas mayores y sin hogar.

Fundación Mutua Madrileña ha destinado a través de esta convocatoria anual de ayudas más de 10 millones de euros que han servido para la puesta en marcha de más de 330 proyectos.

Con la entrega de estas ayudas, correspondientes a la convocatoria de 2023, la Fundación Mutua Madrileña cierra los actos conmemorativos de su 20 aniversario.

Madrid, 18/03/2024. La [Fundación Mutua Madrileña](#) ha concedido un millón de euros a 34 proyectos de entidades sin ánimo de lucro españolas dentro de su XII Convocatoria Anual de Ayudas a Proyectos de Acción Social. **S.M. la Reina Doña Letizia** ha presidido la entrega de estas ayudas con la que la Fundación Mutua Madrileña cierra los actos conmemorativos de su 20 aniversario, acompañada del presidente del Grupo Mutua y su fundación, **Ignacio Garralda**, y del ministro del Interior, **Fernando Grande-Marlaska**.

La Fundación Mutua Madrileña ha destinado a través de estas ayudas, uno de los pilares de su línea de trabajo en acción social, más de 10 millones de euros que han permitido la puesta en marcha de más de 330 proyectos que han beneficiado directamente a cerca de 390.000 personas.

A través de esta duodécima convocatoria, la fundación respaldará más de una treintena proyectos en las áreas de apoyo a personas con discapacidad, integración laboral de jóvenes en riesgo de exclusión social, ayuda a la infancia con problemas de salud, cooperación al desarrollo, iniciativas para luchar contra la violencia de género y la trata, y apoyo a personas mayores y personas sin hogar. Las 34 iniciativas de este año, en conjunto, **tendrán un impacto positivo directo a alrededor de 39.000 personas.**

“Responsabilidad, compromiso, sensibilidad ante lo que sucede alrededor, ofrecer oportunidades... Esto es lo que la Fundación Mutua logra: transformar palabras en hechos. 34 entidades sociales reciben hoy un significativo impulso para seguir prestando servicio a quienes más lo necesitan. Todas estas entidades consiguen que numerosas personas tengan una vida un poco más digna”, ha señalado **S.M. la Reina Doña Letizia en su intervención**, en la que también ha felicitado a la fundación por sus primeros 20 años de vida “en los que ha demostrado que cuando hay propósito y cuando hay voluntad se genera esa energía necesaria para ayudar a quien más lo necesita”.

Ignacio Garralda, presidente del Grupo Mutua y su fundación, ha señalado la importancia de “las alianzas para avanzar en cualquier ámbito y, más aún, si hablamos de problemas sociales, pues la complejidad del contexto actual hace necesario aún más la acción conjunta”.

Distintas áreas de actuación

Los proyectos que recibirán financiación se categorizan dentro de seis áreas. En la primera de ellas, de **atención a la discapacidad**, se llevarán a cabo proyectos que, más concretamente, ofrecerán asistencia psicológica a enfermos de ELA, respiros familiares para padres de niños con discapacidad severa, asistencia de distinta índole para personas que conviven con una enfermedad mental grave y, también, financiarán un par de vehículos que permitirán, por un lado, aumentar el número de sesiones de fisioterapias de pacientes con fibrosis quística y, por otro, dar servicio al proyecto de catering que emplea a un grupo de personas con discapacidad intelectual.

Las entidades beneficiarias en la categoría de **ayuda a víctimas de violencia de género** pondrán en marcha proyectos dirigidos a distintos aspectos del apoyo a estas mujeres y sus hijos, como la atención psicológica, la psicosocial a menores hijos de víctimas o la creación de itinerarios sociolaborales para el regreso al mundo laboral.

En la categoría de **integración laboral para jóvenes en riesgo de exclusión**, las ONG beneficiarias realizarán iniciativas de segundas oportunidades para jóvenes que han sido expulsados del sistema educativo, en concreto los que proceden del sistema de protección de menores o que están en situación de vulnerabilidad por su lugar de origen. Asimismo, uno de los proyectos formará a mujeres para acceder a profesiones tradicionalmente masculinas, como la reparación de ascensores, mantenimiento de vehículos eléctricos y otros puestos de nueva creación en economías emergentes.

Los proyectos de **ayuda a la infancia** incluyen, entre otras, iniciativas de apoyo escolar, acompañamiento emocional y actividades de ocio para menores tutelados, prevención de conductas disruptivas en menores de entornos vulnerables, ayuda a pequeños con enfermedades raras avanzadas y acompañamiento hospitalario a menores sin padres o madres que puedan cuidar de ellos.

En la categoría de **apoyo a personas mayores o personas sin hogar**, que es una novedad de esta edición, se financiarán varios proyectos de centros que atienden a personas sin hogar, como comedores sociales, y un proyecto de socialización para personas mayores en situación de soledad no deseada.

Los proyectos de **cooperación al desarrollo** se realizarán en Sierra Leona, Perú, Sudán, Kenia, India, Etiopía y Camerún, en aspectos de ingeniería civil y sanitarios.

En el acto, también se ha entregado el reconocimiento al proyecto ganador de los Premios al Voluntariado Universitario, que distinguen iniciativas solidarias puestas en marcha por estudiantes junto a ONG; y se ha hecho mención a las cuatro ONG beneficiarias de la recaudación obtenida con la taquilla de los conciertos organizados en 2023 por la Fundación Mutua Madrileña, elegidas por votación de los mutualistas.

Accede a la lista completa de proyectos beneficiarios [aquí](#)

Para más información
Fundación Mutua Madrileña

María Poveda
mpoveda@mutua.es
682 377 202

Luis Miguel Rodríguez
lmrodriguez@mutua.es
638 515 289